

Zur Blütezeit des Wandermusikantentums um 1890 waren pro Jahr bis zu 3000 Männer aus der Region der Westpfalz zum Broterwerb mit ihren Kapellen musizierend unterwegs. Die Wandermusikanten waren wichtiger Wirtschaftsfaktor und prägten so diese Landschaft.

Die **Druckdateien** für das **Kamishibai** und die weiterführenden Unterrichtsmaterialien können kostenfrei bei der Kreisverwaltung Kusel unter **www.westpfälzer-musikantenland.de** heruntergeladen werden. Für weiterführende Informationen wenden Sie sich bitte an Katja Altmeyer unter **katja.altmeyer@kv-kus.de**.



Wir danken Nadja Donauer für die engagierte Umsetzung. Mehr unter **www.nadjadonauer.de**



Das Projekt „Westpfälzer Musikantenland“ wird gefördert in TRAFO – Modelle für Kultur im Wandel, einer Initiative der Kulturstiftung des Bundes.

